
hubungan kerja (PHK) besar-
besaran.

Wali Kota Tangsel, Be-
nyamin Davnie mengatakan, 
melalui Dinas Ketenagaker-
jaan (Disnaker) Kota Tangsel, 
program D3 akan digelar lagi, 

Tekan Pengangguran, Pemkot
Tangsel Adakan Lagi Program D3

tapi di tahun 2024. “Guna 
mengurangi tingkat pengang-
guran dan pemutusan hubun-
gan kerja, Pemkot Tangsel 
akan mengadakan program D3 
pada tahun 2024,” ujar Benya-
min di hadapan anggota DPRD 
Tangsel dalam Rapat Paripurna 
membahas Rancangan APBD 
2024, Kamis (19/10).

Benyamin mengungkap-
kan, program D3 ditargetkan 
akan melatih kurang lebih 
1.500 orang untuk mengi-
kuti program pelatihan tenaga 
kerja. “Diharapkan dengan 
adanya program ini akan 
tersedia tenaga kerja yang 
terampil dan produktif  serta 

bersertifi kat keahlian, sehing-
ga terbuka luas kesempatan 
bekerja pada sektor swasta,” 
kata Benyamin.

Pada kesempatan itu, Be-
nyamin juga mengonfi rmasi 
pemberitaan yang berkem-
bang bahwa ada 4.500 pekerja 
di-PHK secara massal. Menu-
rutnya, angka PHK tahun 
2023, tidak sebesar itu.

“Data Disnaker Tangsel 
angka PHK hingga bulan 
September 2023 sebanyak 
1.251 orang yang di dalamnya 
terdapat warga Kota Tangsel 
sebanyak 337 orang, namun 
sebagian besar sudah kembali 
bekerja,” jelasnya.

WORKSHOP KABUPATEN/KOTA KREATIF DI KOTA BOGOR
Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno (kedua kanan) bersama Wali Kota Bogor Bima Arya (tengah) berfoto den-
gan pelaku UMKM saat Workshop Kabupaten/Kota (KaTa) Kreatif di Bogor Creative Center, Kota Bogor, Jawa Barat, Kamis (19/10). 
Workshop KaTa Kreatif merupakan program Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif dengan memberikan pelatihan kepada 
pelaku UMKM untuk meningkatkan penjualan dengan hasil pemasaran melalui pengembangan subsektor desain produk kemasan.
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AKSES SEKOLAH PELOSOK DI LEBAK
Siswa SDN 3 Marga Jaya bersama ibu guru Zubaedah berjalan menembus perke-
bunan sawit di Sangiang Jaya, Lebak, Banten, Kamis (19/10). Minimnya akses jalan 
menuju sekolah mereka mengakibatkan para siswa dan guru terpaksa melintasi 
hutan dan jembatan bambu yang rusak, sejauh 2 kilometer dari pemukiman.

TANGSEL (IM)- Pem-
kot Tangsel akan kembali 
mengadakan program D3 
(Dilatih, Disertifikasi dan 
Ditempatkan), sebagai upaya 
menekan tingkat pengang-
guran akibat pemutusan 

Diharapkan dengan adanya program ini 
akan tersedia tenaga kerja yang ter-
ampil dan produktif serta bersertifi kat 
keahlian, sehingga terbuka luas kesem-
patan bekerja pada sektor swasta,  kata 
Wali Kota Tangsel, Benyamin Davnie.

Benyamin menambahkan, 
jumlah PHK di tahun 2023 
jauh lebih kecil dibandingkan 
tahun 2022, sebanyak 1.894 
orang atau tingkat pengang-
guran terbuka di Kota Tangsel 
mengalami penurunan sebesar 
2 persen.

“Sehubungan dengan per-
soalan akurasi data untuk 
program kemiskinan, subsidi 
pendidikan, dan pemberian 
akses modal kerja serta per-
baikan rumah tidak layak 
huni dilaksanakan dengan 
menggunakan data Terpadu 
Kesejahteraan Sosial yang 
bersumber dari Kementerian 
Sosial,” tandasnya.  pp

SERANG (IM)- Badan 
Pengawas Pemilihan Umum 
(Bawaslu) Kota Serang akan 
memanggil Wali Kota Serang, 
Syafrudin soal dugaan pelang-
garan pemilu yakni memberi 
dukungan (endorse) pada 
anaknya yang menjadi bakal 
calon legislatif  di kegiatan 
Pemerintah Kota Serang. 

Ketua Bawaslu Kota Se-
rang, Agus Aan Hermawan di 
Serang, Banten, Kamis (19/10), 
mengatakan pemanggilan ke-
pada Wali Kota Serang telah 
diagendakan. “Iya, akan ada 
pemanggilan. Kalau memung-
kinkan waktunya bisa hari ini, 
tapi kita lihat kesibukan dari Pak 
Wali,” kata Agus. 

Agus mengatakan, pe-
manggilan penting dilakukan 
sebagai bentuk konfirmasi 
Bawaslu Kota Serang terkait 
isu yang sedang berkembang 
di masyarakat.  “Kita telusuri 
informasi soal itu endorse 
anaknya yang nyalon legisla-
tif, karena bagaimanapun dia 
seorang publik fi gur,” katanya. 

Agus mengatakan, sesuai 

dengan UU Nomor 7 pasal 
283 tahun 2017 tentang Pe-
milu, dijelaskan untuk tidak 
menyelenggarakan kegiatan 
yang mengarah keberpi-
hakan terhadap salah satu 
caleg, baik sebelum maupun 
sesudah masa kampanye. 

“Sudah jelas dalam Un-
dang-undang, tidak boleh me-
nyelenggarakan kegiatan yang 
mengarah keberpihakan kepada 
salah satu caleg baik sebelum 
maupun sesudah kampanye. 
Apalagi ini sebelum masa kam-
panye,” katanya. 

Diketahui, anak dari Wali 
Kota Serang, Syafrudin yang 
rajin dibawa hadir dalam acara 
kedinasan Pemkot Serang terse-
but adalah Sandy Bela Sakti 
yang merupakan anak kedua 
dari Syafrudin yang kini men-
calonkan diri sebagai legislatif  
(caleg) di Provinsi Banten.  

Sandy Bela Sakti men-
calonkan diri sebagai caleg 
DPRD Provinsi Banten 
untuk daerah pemilihan 
Kota Serang pada Pemilu 
2024.  pra

Bawaslu Panggil Wali Kota Serang
Soal Dugaan Pelanggaran Pemilu

WAHANA PUBLIK JABAR COMMAND CENTER
Warga mencoba wahana digital Virtual Reality 
saat berkunjung ke Wahana Jabar Command 
Center di Kompleks Gedung Sate, Bandung, 
Jawa Barat, Kamis (19/10). Pemerintah Provinsi 
Jawa Barat meluncurkan wahana Jabar Com-
mand Center bagi masyarakat umum agar 
dapat mengakses portal yang terintegrasi un-
tuk pengelolaan, keterbukaan, dan kemudahan 
akses data yang berkualitas & mutakhir bagi 
warga dan pemerintah Jawa Barat.
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Percepatan Kinerja, Puluhan Pejabat
di Pemkab Pandeglang Dilantik

PANDEGLANG (IM)- 
Sekretaris Daerah (Sekda) Pan-
deglang, Ali Fahmi Sumanta, 
telah melantik puluhan pejabat 
struktural dan administrator es-
elon II, eselon III, dan eselon IV, 
pelantikan ini berlangsung di ru-
ang Oproom Setda Pandeglang.

Sekda Pandeglang, Ali Fahmi 
Sumanta mengungkapkan, den-
gan tujuan meningkatkan kinerja 
di setiap Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD) di Kabupaten 
Pandeglang, melalui percepatan 
pelantikan ini diharapkan segala 
kegiatan dan rapat di lingkungan 
pemerintahan dapat berjalan 
lebih efektif  dengan penyam-
paian usulan dan masukan yang 
lebih baik.

“Saya kira dengan cara 
begini lebih efektif  dari pada 
harus menunggu lama, kema-
rin kan banyak yang kosong 
sekarang alhamdulillah mulai 
sedikit terisi, ya di tahun depan 
kita maksimalkan berapa yang 
kosong kita satukan nanti,” un-
gkapnya, Kamis (19/10).

Sementara itu, Kepala Di-
nas Badan Kepegawaian dan 
Pengembangan Sumber Daya 
Manusia (BKPSDM) Kabu-
paten Pandeglang, Mohammad 
Amri, menjelaskan bahwa se-

banyak 83 pejabat telah dilantik 
pada kesempatan ini termasuk 
eselon II sebanyak 2 orang, 
eselon III 8 orang, eselon IV 
58 orang, kepala puskesmas 
sebanyak 11 orang, dan 4 orang 
jabatan fungsional.

“Ya Alhamdulillah hari ini 
kita sudah melaksanakan pel-
antikan baik eselon II, eselon 
III dan eselon IV totalnya ada 
83 orang,” jelasnya.

Mohammad Amri juga 
menyampaikan bahwa jabatan 
eselon III dan IV masih ban-
yak yang kosong akibat rotasi, 
mutasi, dan beberapa promosi.

Ia melanjutkan, pelantikan ini 
bertujuan untuk meningkatkan 
kinerja organisasi di pemerin-
tahan Kabupaten Pandeglang, 
dan tentunya tahapan pelantikan 
ini melalui beberapa tahapan 
termasuk proses assessment, 
telah dipercepat untuk memenuhi 
kebutuhan organisasi.

“Iya namun, untuk jabatan 
eselon II yang masih kosong, 
pelantikan belum dapat dilaku-
kan karena penilaian di Lem-
baga Administrasi Negara (LAN) 
sudah ditutup. Mereka harus 
menunggu hingga tahun depan 
untuk kesempatan selanjutnya,” 
pungkasnya.  pra

Disperindag Lampung Beri Pelatihan
Pemasaran Digital Produk UMKM

BANDARLAMPUNG 
(IM)- Dinas Perindustrian 
dan Perdagangan (Disperin-
dag) Provinsi Lampung mel-
atih pemanfaatan teknologi 
digital bagi pemasaran produk 
UMKM lokal di daerahnya.

Pemanfaatan teknologi 
digital salah satunya melalui 
e-commerce dapat dimanfaat-
kan sebagai media pemasaran 
produk UMKM karena dapat 
memotong rantai distribusi.

“Dengan demikian  kon-
sumen memperoleh produk 
yang dibutuhkan dengan 
harga wajar,” ujar Kepala Di-
nas Perindustrian dan Perda-
gangan Provinsi Lampung, 
Elvira Umihanni berdasarkan 
keterangannya di Bandarlam-
pung, Kamis (19/10).

Ia mengatakan adanya 
sistem perdagangan elek-
tronik melalui e-commerce 
tersebut pun dapat digunakan 
oleh UMKM dalam memasar-
kan serta mempromosikan 
produk.

“Melalui sistem perda-
gangan elektronik atau yang 
dikenal sebagai e-commerce 
UMKM dapat mengembang-
kan usahanya dengan me-
manfaatkannya sebagai sarana 
promosi serta pemasaran digi-
tal. Ini yang terus kami latih 
kepada UMKM,” ucapnya.

Dia menjelaskan selain di-
latih untuk melakukan pema-

saran secara digital pelaku, 
UMKM pun diajarkan menge-
nai peraturan perizinan beru-
saha, periklanan, pembinaan 
dan pengawasan pelaku usaha 
dalam perdagangan melalui 
sistem elektronik yang ter-
tera dalam Peraturan Menteri 
Perdagangan Republik Indo-
nesia Nomor 31 Tahun 2023.

“Dengan kemudahan 
tersebut, di tengah perkem-
bangan pasar digital saat ini 
timbul suatu permasalahan 
salah satunya adanya praktek 
tidak sehat dalam perdagan-
gan melalui sistem elektronik 
yang merugikan UMKM,” 
tambahnya.

Menurut dia, dalam me-
nyikapi hal tersebut, pemerin-
tah telah berkomitmen untuk 
membangun ekonomi niaga 
elektronik yang adil, sehat dan 
bermanfaat melalui penerbi-
tan Peraturan Menteri Perda-
gangan No 31 Tahun 2023.

Peraturan tersebut tentang 
perizinan berusaha, perikla-
nan, pembinaan dan penga-
wasan pelaku usaha dalam 
perdagangan melalui sistem 
elektronik.

Tujuannya  untuk mening-
katkan perlindungan terhadap 
UMKM, konsumen dan pelaku 
usaha di dalam negeri serta un-
tuk mencegah persaingan usaha 
yang kurang adil.

“Pemerintah Provinsi 

Lampung juga telah mem-
fasilitasi UMKM melalui be-
berapa kegiatan secara daring 
seperti memfasilitasi merk 
dagang, kemudian sertifi kasi 
halal, pengaduan penyelesaian 
sengketa konsumen BPSK, 
sertifikasi TKDN desain 
kemasan, serta Registrasi 
Sistem Informasi Industri 
Nasional (SIINas) dan Gal-
lery sIKaM,” jelasnya.

Menurut dia dengan 
adanya kegiatan pelatihan 
pemasaran digital tersebut di-
harapkan dapat membangun 
kekuatan ekonomi UMKM, 
dan masyarakat di wilayah 
pedesaan yang seimbang den-
gan wilayah perkotaan.

“Lalu kita ada program 
Kartu Berjaya yang sudah 
menggunakan sistem elek-
tronik e-commerce ini juga 
dapat mengakses berbagai 
kebutuhan petani dan pelaku 
UMKM juga bisa terlibat,” 
ujarnya.

“Pemer intah  daerah 
berharap kegiatan pelatihan 
dan peningkatan kapabilitas 
pemasaran digital UMKM 
ini dapat mengoptimalkan 
hasil perdagangan melalui 
teknologi digital yang akan 
dapat berdampak nyata bagi 
pedagang kecil dan menen-
gah, shingga dapat menin-
gkatkan perekonomian di 
Lampung,” tambahnya.  pra

SERANG (IM)- Gelom-
bang pemutusan hubungan kerja 
(PHK) di Banten terus mengalir. 
Dinas Tenaga Kerja dan Trans-
migrasi (Disnakertrans) Provinsi 
Banten mencatat, hingga saat ini 
masih terjadi PHK di Banten. 
Kepala Disnakertrans Provinsi 
Banten, Septo Kalnadi men-
gatakan, pihaknya mendapatkan 
laporan adanya PHK dari kabu-
paten dan kota.

“Yang terakhir saya dapat 
PT Panarub Industry di Kota 
Tangerang 2.900 orang. Niko-
mas masih berjalan terus secara 
perlahan. Kemudian di Tang-
sel,” ujar Septo, Kamis (19/10).

Kata dia, jumlah PHK yang 
terjadi di Banten tak sebanding 
dengan Job Fair yang bakal 
digelar Disnakertrans pekan 

depan. “Padat karya kita sudah 
mulai bergeser,” ungkapnya.

Ia mengatakan, nilai in-
vestasi yang masuk ke Bant-
en tidak bisa secara hukum 
ekonomi sebanding dengan 
tenaga kerja yang diserap. “Pa-
dat teknologi dan modal pasti 
mengurangi tenaga kerja,” 
terang Septo.

Alasan adanya PHK ri-
buan orang di PT Panarub 
Industry karena perusahaan 
tersebut relokasi ke daerah lain. 
“(Jumlah PHK tahun ini-red) 
Tahun ini saja yang di-PHK, 
PW I dan PW II seribu orang. 
Kami masih nunggu (data 
dari) kabupaten kota karena 
izin PHK lapor ke kabupaten/
kota. Rata-rata alasan relokasi,” 
ujarnya.  pra

Gelombang PHK di
Banten Terus Mengalir

sawah tadah hujan seluas 
12.350 hektar.

Tujuan kegiatan panen 
raya ini adalah untuk mem-
bantu program percepatan 
pemerintah dalam menuju 
swasembada pangan untuk 
meningkatkan ketahanan 
pangan nasional.

“Di tengah ketidak-
pastian global yang terjadi 
saat ini, ketahanan pangan 
perlu dibangun secara kuat 
dan terintegrasi. Ketahanan 
pangan yang baik sdalah 
kondisi terpenuhinya pan-
gan bagi negara sampai 
dengan perseorangan baik 
dari segi jumlah, mutu, gizi, 
keragaman dan keterjang-
kauan,” ujarnya.

Untuk itu, lanjut Andi, 
Pemerintah Kabupaten 
Tangerang aman terus 
menjaga stabilitas harga ba-
han pokok terutama beras.

“Pemerintah Kabupat-
en Tangerang juga terus 
melakukan upaya stabilisasi 
pasokan dan harga pangan 
pokok serta melakukan 
pengelolaan cadangan pan-
gan dan pendistribusian 
pangan pokok di 29 Ke-
camatan, berkoordinasi 
dengan Bulog, para camat, 
lurah dan kepala desa,” 
pungkasnya.  pp

TANGERANG (IM)- 
Pemkab Tangerang meng-
gelar panen raya padi ber-
sama petani di lahan seluas 
sekitar 250 hektare di Ke-
camatan Sukadiri.

Penjabat (Pj) Bupati 
Tangerang, Andi Ony Pri-
hartono mengatakan bah-
wa panen raya padi sawah 
seluas 250 hektar tersebut 
ditanam dengan jenis Va-
rietas Inpari 32, Inpari 42 
dan Ciherang.

“Panen Raya seluas 250 
Ha yang kita laksanakan 
menjadi angin segar bagi 
Kabupaten Tangerang, 
terutama dalam situasi 
menghadapi kekeringan 
(El Nino), ancaman krisis 
pangan global, serta gejolak 
inflasi,” katanya, Kamis 
(19/10).

Menurut dia kemam-
puan produksi hasil panen 
padi di areal sawah dari ha-
sil ubinan tersebut menca-
pai rata-rata 1,500 ton per 
hektar gabah kering panen.

Luas sawah yang di-
panen merupakan sawah 
lama, dengan total luas 
s awah  d i  K abupa ten 
Tangerang mencapai se-
luas 36.202 hektar yang 
terdiri dari sawah irigasi 
seluas 23.745 hektar dan 

Pj Bupati Andi Ony Gelar
Panen Raya Padi di Tangerang

Sejumlah Petani di Lebak Dambakan
Bantuan Benih Seusai Gagal Panen

LEBAK (IM)- Sejumlah 
petani di Kabupaten Lebak, 
Provinsi Banten, mendambakan 
bantuan benih padi seusai terkena 
dampak perubahan iklim kema-
rau atau El Nino yang menyebab-
kan terjadi kekeringan sehingga 
menimbulkan gagal panen.

“Areal persawahan di sini 
seluas 15 hektar dengan kondisi 
tanaman padi usia 60 hari, 
akibat kekeringan banyak yang 
mati,” kata Ketua Kelompok 
Tani Blok Sentral Rangkasbi-
tung Kabupaten Lebak, Ahmad 
dalam keterangannya di Lebak, 
Kamis (19/10).

Bantuan benih yang di-
harapkan, lanjut dia, untuk 
mengurangi beban ekonomi 
petani. Apalagi gagal panen di 
15 hektar ini para petani bisa 
mengalami kerugian sekitar 
Rp150 juta atau rata-rata Rp10 
juta per hektar.

“Kami berharap bantuan 
benih itu bisa dilakukan pada 
musim tanam November nan-
ti,” kata Ahmad menambahkan.

Ketua Kelompok Tani 
Sukabungah Kecamatan Ciba-
dak Kabupaten Lebak Ruhiana 
mengaku beranggotakan seki-
tar 150 orang dan menggarap 

sekitar 100 hektar. Dari jumlah 
tersebut diperkirakan hanya 20 
hektar yang bisa dipanen.

Oleh karena itu, lanjut dia, 
pihaknya mendambakan bantu-
an benih dari pemerintah guna 
meningkatkan produksi pangan 
dan ekonomi usaha pertanian.

“Kami bersama petani, saat 
ini mengalami kerugian cukup 
besar,” kata Ruhiana.

Sementara itu Kepala Bi-
dang Produksi Dinas Pertanian 
Kabupaten Lebak, Deni Is-
kandar mengatakan pihaknya 
tengah mengajukan bantuan 
benih kepada pemerintah pusat 
melalui Kementerian Pertanian 
dengan rincian seluas satu hek-
tar dibutuhkan 25 kilogram 
benih melalui program gerakan 
nasional (gernas) percepatan 
tanam.

Areal persawahan di Kabu-
paten Lebak yang mengalami 
kekeringan dan dipastikan gagal 
panen sekitar 300 hektar.

“Kami berharap bantuan 
benih itu direalisasikan awal 
November, sehingga bisa 
melakukan gernas guna men-
dukung swasembada pangan 
dan peningkatan ekonomi ma-
syarakat,” kata Deni.  pra


